



Gemütlichkeit wird in Wildhaus gross geschrieben.

Insieme bringt Toggenburg zum Klingen

Das zweiwöchige Sommerlager von Insieme Region Zurzach für Menschen mit geistiger Behinderung findet dieses Jahr in Wildhaus statt.

ZURZIBIET (irz) – Voller Vorfreude und mit einem strahlenden Lachen im Gesicht begrüsst sich die Feriengäste und Betreuer gegenseitig, um gemeinsam die Reise mit dem Car ins Toggenburg anzutreten.

Gemütlichkeit ist das Motto

Seit dem ersten Tag herrscht eine fröhliche und lockere Grundstimmung. In der freien Zeit werden Postkarten gekauft und geschrieben, es wird gemütlich Kaffee getrunken oder mit vollem Elan gebastelt, gemalt und dazu Musik gehört. Diejenigen, die sich gerne bewegen, gehen in den nahe gelegenen Wald, um einen kleinen Spaziergang zu machen. Ab und an bilden sich kleinere Gruppen, die zusammen etwas trinken gehen.

Musikalische Wanderung

Am Donnerstag besuchten die Zurzibieter den berühmten Klangweg auf dem Chäserrugg. Auf diesem Rundgang befinden sich Posten zu den Themen Rhythmus und Klang. Viele trauten sich, die verschiedenen und kreativ gebauten Instrumente auszuprobieren. Andere gestalteten ihren Klangweg selbst, indem sie in voller Lautstärke das «Buurebüäbli» zum Besten gaben. So machte das Wandern doppelt Spass, und es ging viel schneller den Berg hinunter. Die Mittagspause genoss die Gruppe im Schatten am schönen Schwändisee.

WM-Fieber in Wildhaus

Die Abende lassen die Teilnehmenden jeweils gemütlich ausklingen. Der Lottoabend ist schon seit Langem Tradition, und die Feriengäste freuen sich jeweils besonders darauf. Auch in diesem Jahr können viele tolle Preise gewonnen werden.



Die Freude ist ansteckend.

An den WM-Abenden versammelten sich einige im Aufenthaltsraum, um den Fussballmatch mitzuverfolgen. Die Spannung war gross, und zum Schluss packte fast jeden das Fussballfieber.

Nun freuen sich die Teilnehmenden auf die weitere gemeinsame Lagerzeit mit – laut Feriengast – «entzückendem» Essen und spannenden Erlebnissen.